

## MESSAGE N° 27.

Chennai Inde 17 Août 2000.

La prière est une demande qui émane du mental. Dans cette douleur de L'isolement, dans l'agonie d'une personnalité centrée sur soi, Dieu n'est «présent» que comme une absence! Ce Dieu-là est le produit des débats basés sur la logique des théologiens.

La méditation est un détachement, un état de «non-mental». C'est la solitude, un processus où l'on fait le vide au cours duquel «ce qui ne peut être nommé» est une formidable présence. Ceci n'a rien à voir avec la conspiration des «croyants» qui engagent l'humanité dans toutes sortes de croyances, de bigoterie et de batailles au nom de Dieu. Le dialogue dans cette solitude provient de l'amour de la vérité.

La prière s'élève à partir de la conscience séparatrice. La méditation jaillit de la conscience vide et innocente. La prière est mendicité, la méditation est félicité et bénédiction.

On pratique le Kriya Yoga pour être établi dans la présence sereine. Et c'est cela la méditation qui n'est ni la concentration ni la disponibilité aux expériences qui sont des réflexes conditionnés. La méditation est un mouvement à l'intérieur de Tathya (la Réalité), tandis que la prière est une stagnation dans Tatwa (la théorie). Là où il y a prarthi (l'entité subjective), il n'y a pas de prarthana (prière). C'est pourquoi la prière ne promet et ne perpétue que les positions, les paradoxes et les poursuites.

*OM SHANTIH SHANTIH SHANTIH*  
*VERITE TRANSE TRANSFORMATION TRANSCENDANCE*